

Ralph Lehmann
Stadtrat, FDP Nidau

SICH

I 108

Interpellation Sonisphere Konzert vom 6. Juni 2015

Im Zusammenhang mit dem Konzert Sonisphere vom 6. Juni 2015 auf dem Expo-Areal bitte ich den Gemeinderat um folgende Auskünfte:

Generell

Das Expogelände befindet sich auf Nidauer Boden, es ist zum Teil im Besitz der Stadt Biel und zum andern Teil im Besitz der Stadt Nidau. Der Festperimeter ist sowohl auf Nidauer- wie auch auf Bieler Gelände.

- Wer ist zuständig für die Durchführung und Genehmigung von Grossanlässen auf diesem Areal?
- Wie wird sichergestellt, dass die Anliegen und Interessen beider Städte berücksichtigt werden?

Mehrwegeschirr

Sowohl in Nidau wie auch in Biel ist bei Anlässen dieser Art Mehrwegeschirr Pflicht. Sonisphere erhielt eine Ausnahmegewilligung für Wegwerfgeschirr.

- Wer hat diese Ausnahmegewilligung erteilt?
- Warum wurde diese Ausnahmegewilligung erteilt?

Verkehrschao / Wilde Parkiererei

Am Samstag vor und nach dem Konzert herrschte in Nidau und in Biel ein riesiges Verkehrschao. Besucher fuhren laut eigener Aussage bis zu einer Stunde in der Region umher, auf der Suche nach einem Parkplatz. Viele Autos wurden dann in der Umgebung des Festgeländes wild abgestellt und parkiert.

- Wer war zuständig für das Verkehrs- und Parkkonzept?

Ruhestörung / Sonntagsarbeit

In den Wochen vor dem Konzert wurde die Infrastruktur auch am Sonntag aufgebaut. Nach dem Konzert am Sonntag wurde die Infrastruktur wieder abgebaut.

In der Nacht dauerte der Festbetrieb bis um 04.00 Uhr. Die Bewilligung für das Konzert lautete auf 23.00 Uhr.

- Hatten die Veranstalter die Bewilligung am Sonntag zu arbeiten?
- Wer erteilte die Überzeitbewilligung für den Festbetrieb bis um 04.00 Uhr?

Nidau, Mai 2015

Ralph Lehmann